

2022年5月吉日

会員各位

大阪国際サイエンスクラブ  
理事長 小川 立夫

## 第59回通常総会並びに記念講演会のご案内

拝啓 春暖の候 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は当クラブの運営に当り種々ご協力賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、第59回通常総会を下記の通り開催させていただきます。総会後には引き続き記念講演会も開催致しますので、会員の皆様方には、お忙しい中とは存じますが、ご出席賜りますようお願い申し上げます。

敬具

記

### 第59回 通常総会

日時：2022年6月6日（月） 14時45分～

場所：大阪科学技術センター 7階 702号室 または オンライン参加  
(新型コロナウイルス感染症の状況により、会場変更またはオンラインのみとなる場合もございます。)

- 議案：1. 2021年度事業報告・決算について  
2. 2022年度事業計画・予算について  
3. 役員を選任について

注) 総会用資料は、5月18日より当クラブホームページの会員専用ページに掲載します(現時点では事務局案の段階ですが、最終版は総会前の常任理事会の承認を得たのちに差し替えさせていただきます)。

なお、今回は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を考慮して、懇親会は行わないことと致します。悪しからずご了承下さい。

### 記念講演会

講師：辰巳砂 昌弘 氏  
(大阪公立大学 初代学長)

日時：2022年6月6日 16時00分～17時30分  
場所：大阪科学技術センター 8階 中ホール または Zoomによるオンライン聴講  
(新型コロナウイルス感染症の状況により、会場変更またはオンラインのみとなる場合もございます。)

テーマ：「開学！大阪公立大学」

2022年4月、大阪市立大学と大阪府立大学が統合し、大阪の「知の拠点」として期待される「大阪公立大学」が誕生しました。大阪公立大学の学部学域の第1期生は約2,900人と、国公立大では大阪大学、東京大学に次ぐ規模となり、両大学の強みを持ち寄ることでこれまでにない研究成果が期待されています。

その初代学長として船出を任されたのが、前大阪府立大学学長の辰巳砂昌弘さまです。今回のご講演では、新しく生まれた大阪公立大学が地元可愛され、世界的な存在感を示す大学となるために、どのように取り組んでゆくの、これまでの歩みを振り返りつつ、今後に向けた抱負などをお話し頂きます。

#### 辰巳砂 昌弘 さま ご略歴



1955年生まれ。1980年大阪大学大学院工学研究科博士前期課程修了。1980年大阪府立大学工学部助手。同講師(1991年)、助教授(1993年)を経て1996年教授。2011年工学研究科副研究科長、2015年研究科長、2019年大阪府立大学学長、2022年大阪公立大学学長、現在に至る。

専門領域は無機材料化学、固体イオニクス、ガラス科学。工学博士。

<参加費>

無料

<ご出欠について>

準備の都合上、同封はがきにて、5月27日(金)までに事務局へご出欠のご連絡をお願い致します。  
通常総会ご欠席の場合、委任状には必ずご捺印頂きますようお願い致します。

以上